

《单词百科:kidnapper是什么意思?kidnapper怎么发音?kidnapper的解释和用法》

英语单词kidnapper是什么意思?kidnapper怎么读?kidnapper怎么发音?简答网为您整理了kidnapper的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



kidnapper怎么读

kidnapper的读音:[ˈk ɪdnæp (r)]

kidnapper的意思

1、n.拐子，绑匪;

kidnapper的近义词

1、abductor n.绑架者，拐骗者，劫持者;

2、captor n.捕捉者，捕手;俘虏者;攻夺者;捕捉船;

3、criminal n.罪犯;

4、hijacker n.抢劫者,劫持者;劫机者;劫匪;

5、kidnap n.拐子,绑匪;

kidnapper的双语例句

1、After collecting the cash, the kidnapper made his escape down the disused railway line.

拿到现金后,绑架者沿着废弃的铁道逃走了。

2、Detective Holt said: "The kidnapper is a man we must catch and the sooner the better".

霍尔特侦探说:“绑架者是一名男子,我们必须抓住他,越快越好。”

3、Her kidnapper extorted a £ 75,000 ransom for her release.

绑架者索要75,000英镑赎金才肯放她。

4、Police keep track of the kidnapper using electronic surveillance equipment.

警方利用电子监视设备跟踪绑架者。

5、The kidnapper strangled the child with a piece of string.

绑票的人用一根绳子把这孩子勒死了。

6、After her release she was able to give vital information about her kidnapper.

获释之后,她提供了一些有关绑架她的人的关键信息。

7、She drew 1,000 pounds from her bank and followed the kidnapper's instructions.

她从银行中提取了一千英镑的存款,然后按绑架者的要求办事。

8、She withdrew \$ 1000 from her bank and followed the kidnapper's instructions.

她从银行取出1,000英镑,并照绑架者的要求做了。

9、The kidnapper asked for a ransom of fifty thousand dollars.

绑匪要求五万元的赎金.

10、 Their shouts distracted the would be kidnapper and Lisa broke free.

他们的叫喊声使一场绑架未能实现--莉萨挣脱了出来.

11、 The kidnapper's demand for less money puzzled the police officers.

绑匪较少的金钱要求迷惑了警官.

12、 She withdrew 1,000 from her bank and followed the kidnapper's instructions.

她从银行取了1000英镑出来,然后按绑匪所说的做了.

13、 The kidnapper was shot dead then and there by the armed policeman.

绑架者被武装警察当时当地击毙。

14、 So, what are your theories so far about this kidnapper?

那么, 目前为止对你对这个敲诈案的理论是 什么 ?

15、 The kid kidnapper cannot get rid of a ridiculous kidney disease.

绑架小孩的家伙无法摆脱荒谬的肾病.

以上是简答网为您整理的kidnapper怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于kid

napper的用法、kidn

apper的释义、kidnapper的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/kidnapper>